

Protokoll Vorstandssitzung 20.02.2023

Sitzung	20. Februar 2023, 19:00-20:05, HG E 42
Anwesend	Felix Walcher (FW), Michael Fritsche (MF), Till Häussner (TH), Sonja Merkle (SM), Robin Jeger (RJ), Finn Seibert (FS), Nic Cantieni (NC)
Abwesend	Daniel Gächter (DG), Maurice Behanzin (MB), Cecily Merkle (CM)
Gäste	Julie Nussbaumer (JN), Nicolai Drapp (ND), Andreas Hirsch (AHi)
Sitzungsleitung	FW
Protokoll	SM, NC

Felix begrüßt alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 06.02.2023

Abstimmung: einstimmig angenommen.

Präsidium

1) MR-Daten

FW: Wir haben schon eine Mail bekommen über die MR-Daten. Bitte notiert euch das und haltet euch die Abende frei.

2) FR-mate + Daten

FW: Ich suche noch einen FR-Begleiter für das kommende Semester. Hat da jemand da spontan Lust?

TH: Das ist ein interessanter Job, wenn man sich wenigstens ein bisschen für VSETH-Stuff interessiert, es sind nice Sitzungen und nicht so viele Sitzungen.

AS: Muss da der Vize gehen?

NC: Willst du Vize oder FR-Delegierter werden?

AS: Weder noch.

SM: Ich mache das...

Sonja Merkle wird per Akklamation zur FR-Delegierten gewählt.

3) Stand EESTEC-Antrag (NC)

NC: Was ist der Stand des Antrags?

FW: Pending - Michael macht das.

AS: Ist das eine gute Idee mit diesem RoP ohne GV-Beschluss?

NC: Da steht ja nichts so wahnsinnig wichtiges drin.

4) AO Dahle

FW: Ein gewisser Luca hat einen Antrag auf Außerordentliche Mitgliedschaft gestellt.

FS: Ich habe da irgendwie gar kein Gesicht vor Augen, der soll sich vorstellen.

NC: Ich stelle einen Ordnungsantrag auf Rückweisung an den Antragsteller.

AS: Gegenrede, ich finde den Antrag gut, aber will darüber abstimmen lassen.

Abstimmung: 5 Ja, 0 Nein, 6 Enthaltungen

Beschluss: Der Antrag wird an den Antragsteller zurückgewiesen.

~ grosse Heiterkeit ~

5) "Mitmachen"-Link auf der Website bei Teams

FW: Auf unserer Website hats ja diese Tiles zu jedem Team. Ich wollte eure Meinung hören, ob es Sinn macht, da irgendwie einen Button "Mitmachen" hinzuzufügen?

SM: Man kann das sicher auch an den GVs auch noch zu erwähnen und mit den Leuten sprechen - weil ein Mail senden ist für viele auch zu offiziell. Aber wenn man das nicht schafft, ist es vielleicht auch doof, Vorstand zu werden.

AHi: Oder auch so einen Online-Kalender mit den Sitzungsdaten, dann könnte man

FS: Und auch so ein Telegram-Link nützt sicher auch.

AS: Beim VCS gibts das auch für den Fachvereins-Vorstand, aber das funktioniert nicht.

NC: Aber für so kleine Teams oder für einen Braugang, ein Plakat oder so etwas kleineres.

AS: Schickt mir doch einfach die Infos für die Website, dann passt das.

Quästur

1) GV Anträge

NC: Bitte reicht doch GV Anträge ein, falls ihr noch etwas wollt.

2) Revision

NC: Die Revision haben wir auch bestanden.

3) Quästur-zukunft

NC: So wie es jetzt läuft, geht es nicht weiter. Die Quästur im Moment ist wirklich zu viel Arbeit und man braucht echt eine Idee, um die Arbeit zu verringern oder zu entlohnen. Man könnte zum Beispiel überlegen, einen zweiten Quästor anzuheuern oder den Quästor zu bezahlen. Aber das ist ja dann komisch, wenn nur ein Vorstand bezahlt wird oder so.

FW: Werden mal ein Treffen mit Ex-Quästoren machen, um eine ordentliche Lösung auszuarbeiten.

NC: Das Problem bei einem Quästur-Team ist die Übernahme von Verantwortung oder Kontrolle wer was gemacht hat.

~ allgemeine Diskussion, was denn sinnvoll wäre in der Zukunft ~

FW: Was ist mit anderen Ressorts? Schafft man das? ER, HoPo?

TH: Ja, man kann das eigentlich alles im Team teilen.

FS: Dasselbe bei uns. Man muss halt schauen, dass das Team das schafft, was es verspricht.

Information

1) Merch Liste auf Website (FW)

FW: Nächste Website Frage. Was haltet ihr von einer Liste mit Merch auf der Website?

AS: Schickt mir das Zeug, ich nehme das auf die Website.

ND: Ich kann die Fotos schicken. Wer will modeln?

AHi: Ich! **SM:** Ich auch!

2) Discord-Server

SM: Ich habe eine Anfrage bekommen. Von jemandem. Der ist Admin beim D-MAVT-Discord und möchte, dass der Server irgendwie öffentlicher wird, und würde den Link gerne auf die Website tun - und würde uns auch zum Admin machen.

FW: Finde ich permanent auf der Website irgendwie schwierig - das müsste man auch fast selber managen.

FW: Aber eine Insta-Story oder so passt sicher.

FS: Vorher mal reinschauen vielleicht...

SM: Manchmal sind aber schon auch so bisschen komische Dinge da.

TH: Da muss halt jemand wirklich gut Admin spielen.

ND: Eine Vollzeitstelle mehr.

SM: Also, eher so mäßig gut da.

IT

-

Kultur

-

HoPo ITET

1) DK-Sitze

FS: Ich habe mit dem VMITET gesprochen, aber das ist ein bisschen ein schwieriger Fall. Mit dem Studienkoordinator bin ich dabei. Der ist auch im Departement gut vernetzt.

HoPo MAVT

-

ER

- 1) Jasmina Rui als neuer ER-Vorstand

FW: Wie schon erwähnt, wird Jasmina als Vorstand vorgeschlagen. Sie ist beim LIMES ER im Moment.

Infrastruktur

- 1) Reminder: Bÿroputz

MF: Kurze Erinnerung, nächsten Dienstag Nachmittag findet der Bÿroputz statt.

Verschiedenes

- 1) Repossessing Döme's 4 Tassen

AHi: Döme ist in Delft und hat 4 Tassen im Gestell - wollen wir die Beschlagnahmen oder die Tassen nach Delft schicken.

NC: Oder wir senden sie Kira.

JN: Das geht auf Infra-Budget.

- 2) Flaschenregal

AHi: Gibt ein neues Regal für die Rückgabe der SchüGa-Flaschen direkt neben dem Bierautomat.

MF: Und dann haben wir eine Ausrede für die Entfernung der Orgel.

FW: Das ist nice.

- 3) Blitz-Kreativsitzung Morgen Dienstag, 21.02. 18:00 Uhr im CAB E 24

TH: Reminder: Morgen ist die coole Kreativ-Sitzung für den Blitz - die ist nice, kommt doch auch vorbei.

- 4) VPP

FW: Meldet euch an - es gibt Pizza?

- 5) Sustainability-Workshop

FW: Geht da jemand?

FS: Ja, dafür bin ich nicht an der AG HoPo.

- 6) Safety and Awareness Workshop.

FW: Wäre sicher auch interessant.

FW beendet die Sitzung um 19:50 Uhr.